

■ Simulation politique

Article de nouvelles de politique québécoise

UNE RÉFORME DU MODE DE SCRUTIN EXIGÉE

Le groupe citoyen Une réforme démocratique pour aujourd'hui a complété cet après-midi sa campagne de collecte de signatures pour sa pétition disponible sur son site Web et exigeant une réforme du mode de scrutin pour en adopter un autre contenant des éléments de proportionnelle. Lors de notre dernière vérification, à 15 h, heure limite que le groupe avait fixée pour signer la pétition après une campagne de deux mois, on comptait un total d'un peu plus de 250 000 signatures.

La porte-parole du groupe, Julie Bouchard, a déclaré : « Aujourd'hui, les politiciens ne peuvent plus ignorer la volonté populaire, qui exige une réforme de ce mode de scrutin dépassé, démodé, ignoble. La vraie démocratie doit s'imposer et les élections doivent refléter cette volonté. » La pétition devrait être déposée à l'Assemblée nationale dans les prochains jours, bien que les modalités restent à déterminer.

